

# Alianza potenciará formación marítimo-portuaria en el Biobío

El gerente general de Puertos de Talcahuano, Cristian Wulf, y el vicerrector de la sede Concepción de la Universidad Andrés Bello, Carlos González, sellaron un acuerdo para fortalecer la educación y el desarrollo portuario en la Región del Biobío.

El objetivo es desarrollar investigaciones sobre temas de interés en el área portuaria, además de iniciativas de capacitación y formación, que beneficien tanto a la comunidad educativa como a la industria del sector.